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2016年 6月第 818号 

《69期 9号》 

Since 5.17.1948 

 

2016 年６月第一例会ご案内 

 
日時 6 月10 日(金) 19 時～21 時 
会場：西宮ＹＭＣＡ保育園３階 

ドライバー：岡田ワイズ、馬場（一）ワイズ 
 

１．開会点鐘         浅野会長 
２．ワイズソング       一同  
３．聖句朗読         ワイズ 
４．ゲスト紹介        浅野会長・他 
５．食前感謝          
６．会食 
７．15-16 活動報告    浅野会長 
  会計決算見込み     足立会計 
８．お誕生日のお祝い 
９．ワイズニュース      浅野会長 
１０．ＹＭＣＡニュース     三島主事 
１１．閉会点鐘        浅野会長 

【お誕生日】  

山口洋子メネット（6/13）、岡田春美メネット（6/17） 

浅野恭子メネット（6/21）、河野彰メン（6/26） 

スポンサークラブ 

  ・大阪クラブ 

DBC 締結(2007) 

  ・近江八幡クラブ 

  ・広島クラブ 

クラブ主役員 

会長 浅野 純一 

副会長 西山 茂夫 

直前会長 山口 吉郎 

書記 廣瀬 一雄 

書記 山口 吉郎 

会計 足立 康幸 

会計 岩田 健司 

監事 丸山 悦治 

担当主事 三島 浩司 

部Ｙサユース主査山口吉郎  

主題(2015-2016) 

■ 国際会長（IP)  Mr. Wichian  BOONMAPAJORN (Thailand) 

 “Mission with Faith” 「信念あるミッション（使命・目的）」 

■ ｱｼﾞｱ会長（ＡＰ） Mr. Edward ONG (Singapore) 

 “Through love Serve” 「愛を持って奉仕しよう」 

■ 西日本区理事（ＲＤ）  遠藤 通寛(大阪泉北) 

  「あなたならできる！きっとできる」  “You can do it! Yes, you can!” 

  副題：-生きる しなやかに さわやかに-  Live flexibly and refreshingly- 

■ 六甲部部長（ＤG）  進藤啓介（神戸クラブ） 

  「『YMCA と共に』 「人を育て・地域に仕える」 

■ 西宮クラブ会長（ＣＰ）  浅野 純一 

  「幸せな気持ちになれるクラブの活動」 

   

★ 2016 年６月 西日本区強調ポイント  “評価 計画”                   

「目標に向かって突き進めましたでしょうか。出来なかったことは次年度 

に頑張りましょう。出来たことは褒めましょう」 

遠藤通寛理事（大阪泉北クラブ） 

 

 
  

 
我らのモットー；強い義務感を持とう、義務はすべての権利に伴う 

Ｔo acknowledge the duty that accompanies every right ！ 

今月の聖句    

「風を警戒するものは種をまかない、雲を観測する者は刈ることをしない。」     

（旧約聖書 伝道の書『コヘレトの言葉』11 章 4 節から） 岡田佑一郎ワイズ選 

       

＝選句 ワイズ 

」 

詩編２３編５節―６節    （選句：小野勅紘） 

    

 

」 

（） 選 

 」 

（章 節）                                                                                 

 【５月例会出席状況】 

第 1 例会（5/13 金) 

メン 20 名（内 MU 2 名） 

メネット・コメット 0 名 

ゲスト・ビジター0 名 

合計   20 名 

出席率 87.0% 

在籍数 23 名 

 

第 2 例会（5/25 水) 

メン  12 名 

メネット・コメット 0 名 

ゲスト・ビジター 0 名 

合計 12 名 

 

(累計出席率 92.3%) 

【ファンド・BF 累計】５月 

ニコニコファンド     \4100   累計 \30100 

Brotherhood Fund （目標 345$)\0 累計 \25800 

東日本大震災 Fund(目標 \27600)\0 累計\17200 

ＢＦ使用済み切手  （前期 1ｋ㌘） 今期 1ｋ㌘ 
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【会長メッセージ】 

浅野会長 

今期も終わりに近づきました。今月のテーマは評

価と次年度の計画です。さて、私として今年度の評

価をしなければならないのですが、ここで少し反省

をしてみたいと思います。2度目の会長ですが、最

初に比べて随分と気を楽にして行えました。特にこ

の「会長メッセージ｣ですが、教員時代に｢学年通信｣

とか｢部便り｣で保護者向けのメッセージを書いたの

ですが、かなり苦労しました。前回会長時の｢メッ

セージ｣は、教員の保護者向けメッセージのような感

覚で書こうとしたのか、かなり苦痛でありました。今

回は、私が長年携わってきた、歴史、政治、教育の

ことを忌憚のないところを気持ちも楽にして自由に

書かせていただき、本当に有り難く感謝致します。

クラブの内外の方からメッセージについての感想を

いくつか頂いきましたが、本当にうれしく感じました。

多くの書きたいことがあり、文章が長くなり、且つま

とまりがなかった所がありましたことをお詫び致しま

す。 

ワイズニュースでは、他クラブのブリテンや理事

通信を読み、また、お付き合いの中からさまざまな

情報を得て、クラブの皆様にニュースをお届けでき

たらと思うのですが、その余裕がなく行事予定の表

記に終わりました。なお、例会では皆様方から、一

言この 1年を振り返って頂き、次年度に引き継いで

いきたいと考えています。宜しくお願い致します。 

最後に、先月末のオバマ米大統領の広島でのス

ピーチは感動しました。現実を見つめれば、現代の

平和は｢核の傘｣の下、｢恐怖の中の平和｣にしか過

ぎないと思います。人類は人間の知恵が創りだした

核兵器や抗生物質でいつの日か滅びるのではと危

惧しています。しかし、歴史は良き世界に向かって、

まっすぐな階段ではなく、螺旋(らせん)状階段を昇っ

ていくものと私は信じています。広島、長崎の悲劇

を道徳的な目覚めの始まりとして、現実を見つめ

て、それに対処して試行錯誤しながらも、いつの日

か｢核亡きなき世界｣を実現する覚悟を持たなけれ

ばと思います。 

 

【ワイズニュース】 

                      浅野会長 

【6月】 

10日(金) 第一例会(19時 西宮保育園)  

12日(日) 滋賀 YMCAチャリティーラン 

 9：00～12：00 野洲希望ヶ丘公園 開会式 8：30 

16日(木) 第二例会(19時 西宮保育園)  

18日(土) 第 3回六甲部評議会 御影クラッセ 4階 

ﾕｰｽﾌﾟﾗｻﾞ･ｲｰｽﾄ 16:00～18:00 

24日(金) 区大会前夜祭  18:00  

 ホテルニューオータニ 

25日(土)～26日(日) 西日本区大会 大阪 

25日  13:00  第 1日 松下 IMP ﾎｰﾙ   

 19:00 懇親会  ﾎﾃﾙﾆｭｰｵｰﾀﾆ 

      10:30  メネットアワー  代議委員会   

連絡主事会   ツインタワー21MD 

26日   8：15  第 2日 松下 IMP ﾎｰﾙ   

終了 12:00 

26日(日) 区大会終了後 3 クラブ合同懇親会 

12：30頃～ツインタワー21MD 内｢銀座ライオン｣ 

 

【第一例会報告】 
 

ドライバー浅野ワイズ、三島ワイズ 

 ５月の例会は 5月 13日(金)に行われました。当

日、高校で歴史を担当した私(浅野)が｢日本の戦争

を考える｣と題してお話をさせて頂きました。わが国

は国際社会に参加せざるを得なくなり、明治政府を

成立させましたが、それ以後、多くの戦争を経験し

ました。その戦争の多くは日本が単独で仕掛けた戦

争であるとの見方がありますが、ここで日本の戦争

について考えてみたいと思い、とくに日米の戦いと

なった太平洋戦争についてお話をしました。お話し

したいことが多くあり、まとまりのない内容になった

と反省しています。歴史はヒストリー、つまりストリー

です。いろいろな立場から話が作られます。その点

を踏まえて日本の戦争についても考えていきたいと

思います。 

なお、4月に熊本・大分で大きな地震が発生しま

した。少しでも被災地の支援を行いたいと思い、食

事を軽食にして、食事代の一部を支援金とさせてい

ただくことにしました。 

 

【YMCAニュース】 

三島 浩司ワイズ（連絡主事） 

  ５月２８日（土）、西宮つとがわＹＭＣＡ保育園でこ

の春卒園した子どもたちの「おもいで会」を行い、１

７名の卒園児の内、１５名が久し振りに保育園に集

いました。一緒に参加くださった保護者の方々か

ら、「（用海小）学童もＹＭＣＡなので安心」「津門小

の学童もぜひＹＭＣＡに」といった嬉しいお言葉をい

ただきました。担当職員の日頃の働きに感謝しつ

つ、これからも保育園を含め、子どもたちの安心・安

全の為に地域の方々とも連携を深めていきたいと

思います。ご支援よろしくお願いいたします。 

 

１．熊本地震支援活動について 

神戸ＹＭＣＡでは、熊本地震支援活動としてスタッフ
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の派遣を行ってきました。５月末までに９名のスタッ

フを現地の避難所となっている益城町総合体育館

やボランティアセンターの役割を持つ阿蘇ＹＭＣＡ

キャンプ場に派遣し、被災者のケアや被災地域の

復旧活動などに携わってきました。引き続き６月も

数名のスタッフを現地に派遣する予定です。また、

先日の第２例会にて支援金のお願いをいたしました

ように、現在、ユースボランティアより支援ボランティ

アを募集し、現地に派遣する準備を進めていりま

す。引き続き、ご支援くださいますようよろしくお願い

いたします。 

２．水上安全ハンドブックについて 

ここ数年、カーニバルの益金より支援いただいてお

ります「ＹＭＣＡ水上安全ハンドブック」が出来まし

た。今年度も地域の小学生等への配布を進めてい

ます。水の事故防止に少しでも役に立てればと願っ

ています。 

３．夏季キャンプの募集について 

今夏のキャンプの募集が始まっています。余島や

四万十川でのキャンプを始め、六甲山や千刈キャ

ンプ場周辺でのデイキャンプ等も企画しています。

申込者が少しずつ増えつつありますが、またお知り

合い等にもご吹聴いただければ幸いです。 

【リーダー会便り】 

５月例会の活動内容を各セクションごとに報告さ

せていただきます。 

キッズは夙川沿いをハイキングし、御前浜の自然で

たくさん遊びました！磯遊びや貝殻集め、カニや小

魚などの生き物に子どもたちの目は輝いていまし

た。広場で元気いっぱい体も動かしました。子ども

たちの様々な表情が見られた例会でした。 

ジュニアも晴天の中、夙川沿いを歩き、御前浜に

行きました。川と海との合流地で、ヤドカリや魚な

ど、本物の生き物に触れ、友だちと感動を共有した

り、ビーチフラッグや貝殻集めなど、選択制のプログ

ラムの中から自分で選んだものを十分に楽しんでい

ました。汗をかいてたくさん遊びながら自分を出すこ

とができた例会となりました。 

シニアは神戸の魚屋道へ行き、みんなでお城作

りをしました。今年度２回目の例会で、少しずつです

が、どんなものを作りたいのかをグループで話し合

い、工夫を凝らしたお城を作ることができました。 

木でお城の門を作っていたり、持って行ったテープ

で作ったお城を飾り付けていたり、周りに合った岩

を集めて階段を作ったりなど、グループごとに様々

な工夫を見ることができ、これからの活動もとても楽

しみになりました。 

【DBC３クラブ交換ブリテン】 
こんにちわ 万本敬一です

(西宮クラブ) 

新年度の西宮クラブの会

長を務めることになりまし

た。どうか宜しくお願い致し

ます。自己紹介を書くように

言われて、久しぶりに自分のことを考えました。楽し

く酒が飲める友達が増えると言われて、2011 年 2

月に西宮ワイズに入会しましたが、多くの活動、行

事があり、飲むだけではないんだな！と、とまどいな

がら参加した 5年間で、まだ多くの事についてよく

わかっていません。日常は独身なので料理を毎日

作ったり、好きな酒を飲み、カラオケを歌ったりして

過ごしています。その他に、ゴルフをしたり、絵を描

いたりもしていますが、そこそこまでは上達するので

すが、得意とするほどではありません。次回、機会

があれば、自分の手料理を紹介したいと思います。 

１ 

 

西日本区 ＥＭＣ事業主任 

小野 勅
とも

紘
く に

（西宮） 

【西日本区だより２１・２２・２３】 
４月に入ってから、西日本区は西日本区大会

一色に向けて、日々その準備が多忙を極めていま
す。このブリテンもついに欠刊してしまいました。今回
そのしわ寄せを纏めて２１号・２２号・２３号を合せ

てお届けすることになりました。 

【大阪土佐堀クラブ６５周年記念例会】 
さて、４月２日（土）大阪城を一望するホテルＫ

ＫＲにおいて、大阪土佐堀クラブ６５周年記念例
会が開催されました。土佐堀クラブでは丁度５年
前、６０周年記念例会を目前にしていました。その

時あの東日本大震災が発生し、６０周年記念例
会を見送り、６５周年に懸けた周年例会であること

が冒頭に説明されました。 
この日はさすが国際色豊かな土佐堀クラブとあっ

て、韓国、台湾からも３クラブが駆け付けて華やか
な会場でした。夜には夜桜見物を兼ねて、ＩＢＣナ
イトが持たれたとのこと。この日、大阪経済同友会
の蔭山副代表が「大阪を取り巻くアジア経済」につ
いて分かり易くお話しをいただきました。終盤河内
音頭が繰り広げられ、全員が輪になって歌いながら

会場を回っていった楽しいフィナーレであった。私と
林阪和部部長と望月阪和部ＥＭＣ事業主査は、

ＥＭＣはＣＭＥ。魅力ある

例会に仲間を招きましょ

う。
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夕刻和歌山で開催される、和歌山紀の川クラブの

入会式に向いました。大阪城下ではそこかしこで花
見の宴酣でした。 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

開会に合わせて遠藤理事がお祝いの挨拶 
【第３回役員会】 
４月９日（土）－１０（日）新大阪のホテルクライト

ンにおいて第３回役員会が開催されました。本科

的に審議が集中するのは第３回までで、第４回は
西日本区大会が控え得ているので、時間も短く大
きな議案は審議出来ないとあって、この日は沢山
の議案が審議されました。（議案１３案、協議４

案） 
私は議案１件、協議４件を用意しておりました

が、事前に書記と打ち合わせた結果協議２案は取

下げました。１議案は、第１回役員会において協

議事項として概算予算案を上程済の、「今期新
設の「ＥＭＣパートナー賞」のピンバッジ製作費の確
定予算の件」で、賛成多数（賛成１４、反対４）可
決されました。協議案２件の内１案は、「役員会審
議事項の詳細をＨＰに公開する」という案でした
が、京都部の大槻ヒストリアンの反対意見で「必要
なし」の一言で取り下げることになりました。「ワイズ

の内容は外部にも出ることになり詳細を知らせる必

要はないし、そのために各部の部長が部に持ち帰り
部内のクラブに説明すればよいことである。」とのこと
でした。しかし、私はワイズに入って部長が役員会
で審議された詳細について説明を受けたことはない
ので、これには疑問は残った。これは区報には審議
案が「原案通り可決されました」あるいは「否決され
た」とだけり、一般のメンバーには何がどのように審

議されたのかを知らせる必要があると思ったものでし
た。残りの１案は 
「入会３年未満の新入会員への導入研修を次期
会長・主査研修会に併せて開催してはどうか」とい
うものでしたが、これも各部や各クラブで実施すれば
よいということで、審議には至りませんでした。 
 第４回役員会は審議の時間がないとのことです

が、私は議案１、協議案１を用意しております。役
員の任期中は精一杯尽くしたいと思っております。 
 

【入会式】以下は１月以降臨席した「入会式」の

様子です 

1/14 大阪西・石野鳥雲さん    1/9和歌山紀の川・向井貞隆さん 、 

 

1/22神戸学園都市・檜木義隆さん  2/8 奈良・市本貴志さん 

越智有一さん 

 
 2/10宝塚・重松えみりさん      2/23 福山・小松邑司さん（元広島）                    
                上久保美智子さんは欠席 

3/22 京都ウェル・堤紀也さん     

4/2和歌山紀の川・田中正紀さん 

 
4/28京都ウェスト・飯野正樹さん 5/18 大阪センテ二アル・角地正直さん 

 
木下順子さん 

角地さんはテノール歌手! 

 
 
 

１／８河野彰さん・西宮 


